

Révérend Père Recteur, Mesdames et Messieurs, chers collègues,

C'est avec une grande émotion que nous nous réunissons aujourd'hui pour célébrer la messe de Noël, mais aussi pour remercier le Révérend Père Recteur qui transmets ses fonctions.

Au nom de tous, je voudrais exprimer notre profonde gratitude pour son dévouement et son leadership exceptionnel à la tête de notre organisation. Il a travaillé sans relâche pour promouvoir nos valeurs et nos objectifs, et a su guider notre équipe avec sagesse et intégrité.

Révérend le cœur à une mémoire !

Nous vous en sommes reconnaissants pour votre soutien indéfectible. Je vous souhaite tout le meilleur et je suis sûr que vous continuerez à apporter votre contribution à notre communauté.

Remerciements

Je voudrais également remercier toutes les équipes de l'HDF pour cette année poussée pour leur travail acharné et son dévouement.